
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                   ２０１３年５月９日 １２：１５～ 岐阜会館 

                                                                 司会 Ｌ堀田基和 

 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
  
 
                                                         
 
 
                                                                                                             
                                                         うれしいお知ら 

                                                せです。キャビネッ 

                                                ト事務局よりＬ古田 

                                                正さんにライオンズ  

                                                ピンが届きました。 

                                                地域内でのライオ 

                                                ンズクエスト活動へ                                   

                                                の貢献に対してて 

                                                です。この場で贈呈させていただきます。 

                                                おめでとうございます。 

第１３２３回通常例会報告 

                          

 

ゲストの入場              会員・接待委員長 Ｌ髙間敏宏 

開会ゴング                       会 長 Ｌ藤田宜良 

国旗に礼 

国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介                幹 事 Ｌ伊藤宏幸

  税理士 安井 秀樹様 

会長あいさつ                      会 長 Ｌ藤田宜良

             食 事 懇 談 

講  演    

      講 師  税理士 安井 秀樹様 

      演 題  『はずれ馬券の経費性』 

 

５月度慶祝行事                   幹 事 Ｌ伊藤宏幸 

 ４日 Ｌ鍛冶谷 正子  １０日 Ｌ堀田 基和   

１８日 Ｌ矢橋 純一    ２０日 Ｌ豊田 育子    

２２日 Ｌ堀 三三男    ２７日 Ｌ村橋 宗男 

２９日 Ｌ後藤 正      ３１日 Ｌ金武 正幸 

 

ＴＴ登場                             Ｔ Ｔ Ｌ安原勝文 

委員会報告 

幹事報告                         幹 事 Ｌ伊藤宏幸 

会計報告                         会 計 Ｌ後藤 正 

出席報告                         出席委員 Ｌ竹中雅史 

次回例会のご案内（通常例会） 

また会う日まで                    

閉会ゴング                       会 長  Ｌ藤田宜良 

ゲストの退場               会員・接待委員長 Ｌ髙間敏宏 

奉仕の世界は 熱い情熱と固い絆から 

甦れ日本！！永久に繋ごう 絆と奉仕 

1. 友情と理解を深めクラブの絆を図ろう 

2. 効率的なクラブ運営と、奉仕活動に参加しよう 

3. 結成５５周年記念会を成功させよう 

 今日、理事会に出席していてふと思いました。１年前は何をやって

いただろうか？５月は準備・現委員会があわただしく開催されて会員

の皆さんは多忙です。どうか健康にはご注意ください。 

 

会 長 Ｌ 藤田 宜良



 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

講演         演題  『はずれ馬券の経費性』 

                               講師  税理士 安 井 秀 樹 様 

                                          

                              1年前までは国家公務員でした。お役所の人間の話は堅いというのが決まって

                                 いますが、「つまづく石も縁の端くれ」と言われますようにみなさん小さな石につま 

                                 ずいたと思って聞いてください。以前、税務学校で教授をしていた時に自己紹介で  

                                 ３時間使ってしまいました。 

                                  また法人会のバス研修旅行でも統括官ごあいさつをどうぞと言われ、お話をして 

                                いましたら目的地に着いてしまっていた経験もあります。 

                                 よ くしゃべります。小学校で寿限無を覚え大学で落研に入り話術を磨いてしまっ

たということです。そのまま芸能界へはいればよかったのですが、就職に母より税務署に入ると良いよと言われ受かったら入ると約束し

たら受かってしまいまして約束を守ったというわけです。後で母にどうして税務署を進めたの？と聞いたところ税務署に息子がいると税

務調査に来ない。母は名古屋中川青色申告会の会員でした。なんとわかりやすいことでしょう。 

 実は私は昨年結婚した息子の結婚式で司会までしてしまいました。その際になぞかけをしましてご披露したいと思います。 

 ・お二人の結婚と掛けましてジャンボジェット機と説きます 

   その心は・・大きな期待（機体）とともに羽ばたきます。 

 お祝いの席で使えます・せっかくですのでもう少しご披露いたします。 

 ・長良川と掛けまして道路工事と説きます 

   その心は・・迂回（鵜飼）もあります。 

 ・岐阜県とかけまして焼き肉と説きます 

   その心は・・みの（美濃）とひだ（飛騨牛）があります。 

 ・確定申告と掛けまして岐阜城と説きます 

   その心は・・抜け穴はありません 

 ２５年ほど前、当時の竹下大蔵大臣のアリゾナへ行く際の通訳として随行する前に現の天皇陛下（当時の皇太子）ご出席のパーティ

ーに出席する機会がありました。隣の女性に「いいですねこんなパーティーに出て皇太子・妃殿下のお会いできて」と話をしたら私はし

ょっちゅうお会いしておりますと言われびっくりしました。その方は皇太子殿下の御妃候補だったとのこと。びっくりしました。その後アリ

ゾナへ行きましてそこでドッグレースを見に行きました。当たると結構な配当金があるとのことでした。今日は「はずれ馬券の経費性」と

いうことでなぞかけを・・ 

 ・種馬と掛けて初めての手術と説きます。 

   その心は・・雌（メス）を見ると興奮します。 

 昨年１１月に３９歳の会社員が競馬の配当 30 億円を申告していなくて 5 億 7000 万円脱税で在宅起訴されました。自分で競馬ソフトを

作りインターネットで馬券を買えるソフトまで作り毎週土、日は全国の公営レースかけ３年間２８億７０００万円かけました。配当が３０億

１０００万円で１億４０００万円稼いだわけです。 

 単純計算すると３年間で１億４０００万円稼いだのです。これを大阪国税局が見つけまして１億４０００万に課税するのではなくてはず

れ分の１億３０００万円を引いた配当の２８億８０００万円に課税することになりました。当たり馬券は見るがはずれ馬券は見ないと判断

しました。所得時には一時所得と雑所得があります。一般的には一時所得の方が良い。控除があるからです。でも先ほどの会

社員は雑所得だと言うのですね。雑所得は経費が認められるから外れ馬券は経費として控除できると。国税局は相

関関係がないからダメだと判断しています。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

たまたま購入した馬券が当たったのであれば一時所得でいいが、この会社員の場合は継続的に購入していて継続性の営利目的があると判断

したのです。確かに雑所得を認めると落ちているハズレ馬券を集めて必要経費にすることもありますから・・・余談ですが、泥棒の稼ぎは課税さ

れると思いますか？ 

 ① 利益があれば課税 

 ② 泥棒の稼ぎは公序良俗に反するから税には関係がない 

 ③ 持ち主が他にいるのだから課税しない 

皆さんどうですか？ 

 実は、泥棒にも課税します。収入に適法かどうかは問わないというのが所得税法だからです。持ち主に返した分は引くとのことですが・・・先ほ

どの会社員は年収が８００万円ですが、６億９０００万課税しました。延滞金も含めると生きているうちには払えるわけない。矛盾生じる話です

ね。 

 この方の弁護士は返すことができないのに常識的におかしい不可能だろう。私もそう思います。私の考えは自分の常識に照らし合わせて考え

ることだと思います。法人税では、不当なものに対する経費は認めません。ところが所得税は認める。同じ国税であっても考え方が違うのです。

先ほどの会社員の方も１億４０００万に対して課税すべきではと思います。今後、競馬をされる方はこの事例を参考にしてください。 

・Ｌ福村善光・吉田直美・洞田肇  俳句部でドネーションします 

   （ＴＴ激励のため）                        20,000 円   

・Ｌ幾田 弘文   本日開催されます全国警備業協会総会にて警備業功

  労者として警察庁長官より表彰の内定をいただきました。         

                                      10,000 円 

・Ｌ福田 譲   ＧＷに東北へ行きました 南三陸町にも行き震災のすさ 

  まじさを見ました。自分たちが恵まれていることに感謝 

                                       3,000 円 

・Ｌ豊田 哲雄  ５月３日 名古屋にて１００才テニストーナメントに出まし

  た。１回戦で敗退しましたが、走り回れたことに感謝             

2,000 円

ＴＴ Ｌ安原勝文

今日は二字文字熟語です 

５月度慶祝行事                         幹事 Ｌ伊藤宏幸  

  ４日 Ｌ鍛冶谷正子 １０日 Ｌ堀田基和 １８日 Ｌ矢橋純一 ２０日 Ｌ豊田育子 ２２日 Ｌ堀三三男  

 ２７日 Ｌ村橋宗男  ２９日 Ｌ後藤 正 ３１日 Ｌ金武正幸  

 

○に一文字入れると二文字熟語になります。 

さて入る文字はなんでしょう。           正解 行 

 

■教育市民委員長         Ｌ鍛冶谷正子 

 聴導犬募金ありがとうございました。3 月 7 日に 142617 円 21

日に 57864 円合計 200481 円聴導犬協会へ送金しました。送金

後の分はドネーションに回します。ご了承願います。拍手により

承認 

■次期ＰＲ委員長         Ｌ加藤 憲 

 次年度の手帳につきまして本日配布いたしました。 

 今、ご記入していただくようお願いします。 

■次期教育市民委員長       Ｌ藤井利也 

【委員会・その他のお知らせ】 

１． ５月９日  13:30 より  環境委員会  岐阜会館 

２． ５月９日  13:30 より  準備計画委員会  岐阜会館 

３． ５月９日  13:30 より  準備教育市民委員会  岐阜会館 

４． ５月９日  18:30 より  準備会則委員会  かわらや 

５． ５月１０日 18:30 より  準備出席委員会  はなむら 

６． ５月１４日 12:00 より  第４回 334 複合地区国際理事支援委  

             員会  名古屋市複合地区会議室 
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日時 ： 2013 年 5 月 16 日 （木）  12：15～ 

       追悼例会 

場所 ： 岐阜会館 

ファイン ＆ドネーション  113000 円 

会計 Ｌ後藤 正
幹事 Ｌ伊藤宏幸

１． ４月１８日 1３:30 より俳句部会が岐阜会館で行われまし 

   た。 

２． ４月１９日 18:30 より第４回キャビネット会議が都ホテル  

で行われ、名誉顧問Ｌ.松波英一、ZCＬ.福村善光、ZCA 

Ｌ.堀三三男が出席しました。 

３． ４月２１日 9:00 より献血活動がマーサ 21 で行われまし

た。 

４． ４月２４日 17:00 より 鹿児島・羽島 LC 姉妹盟約記念会

がアンディアーモ・パルテンツァで行われ、名誉顧問Ｌ.松

波英一、ZC Ｌ.福村善光、ZCA Ｌ.堀三三男、会長Ｌ.藤

田宜良、幹事Ｌ.伊藤宏幸が出席しました。 

５． ４月２４日 18:30 より 第一回準備計画委員会がきし野

で行われました。 

６． ４月２５日 13:30 より 第一回ながら川ふれあいの森連

絡協議会が四季の森センターで行われ、環境委員長Ｌ.

野村満喜子が出席しました。 

７． ４月２６日 10:23 より ゴルフ部例会がぎふ美濃ゴルフ

倶楽部で行われました。 

８． ４月３０日 16:00 より 第４回リジョン会議が揖斐川丘苑

で行われ、ZC Ｌ.福村善光、ZCA Ｌ.堀三三男、事務局 

武井てるみが出席しました。 

９． ５月１日 18:30 より準備 PR 委員会が「かたらい」で行わ

れました。 

 

正会員 79 名  出席 68 名 

出席率 86%  前回の補正 98.7% 

 

 

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,096,563 個   

ワクチン＝2546.5 人分 CO2＝16042.9ｋｇ  

今期の累計   1,014,167 個   

ワクチン＝1193.5 人分 CO2＝7518.9ｋｇ（4/22 受付） 

 

【献血協力者】 

累計 91,922 名 （3 月末付） 

 

【ライオンズレート】 

5 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 98 円 

 

出席委員 Ｌ竹中雅史


